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令和２年 豊後大野市教育委員会 ７月定例会 議事録 
 

 

１ 開催日時 

令和２年７月２７日（月曜日）  午前9時37分開会 午前11時40分閉会 （2時間3分） 

 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ４名中４名出席 

（出席委員等） 

教 育 長 下 田    博 

１番委員 矢 野  憲 一 

２番委員 羽田野  光 江 

３番委員 江 嶋  真朋子 

４番委員 衞 藤  栄 一（教育長職務代理者） 

（欠席委員）   な し 

事務局    ６名出席 

（出席） 

教育次長 堀    誉 裕 

学校教育課長 内野宮  俊 介 

社会教育課長 佐 藤  精 華 

学校給食共同調理場長 赤 嶺  真 一（学校教育課参事 兼） 

図書館長 太 田  新 子（社会教育課参事 兼） 

歴史民俗資料館長 髙 野  弘 之（社会教育課参事 兼） 
 

書 記    １名出席 

学校教育課  課長補佐兼教育総務係長  衛 藤 幸 司 

 

４ 付議事項等 

報告事項 

報告第13号 学校教育審議会の答申について 

（豊後大野市立小中一貫校のあり方について） 

議事案件 

議案第35号 複合型施設（図書館・資料館）の愛称決定について（継続案件） 

議案第37号 豊後大野市公民館条例施行規則の一部改正について 

議案第38号 豊後大野市体育施設条例施行規則の一部改正について 

議案第39号 豊後大野市公民館条例の一部を改正する条例の施行期日を定める規則について 

議案第40号 令和２年度豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について 
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５ 会議の概要 

○出席者報告 

堀教育次長 おはようございます。それでは、委員の皆様お揃いですので、出席者の報告

をさせていただきます。出席委員（ 4 ）名、欠席委員はございません。そして

教育長、教育委員会事務局（ ６ ）名の出席であります。それでは、教育長よ

ろしくお願いします。 

 

１ 開 会 

下田教育長 

 

（時候のあいさつの後） それでは、ただいまから令和２年７月豊後大野市教育

委員会定例会を開会いたします。              (午前９時37分開会) 

 

２ 前回議事録の承認 

下田教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

最初に 会議規則第６条第１項第２号の規定に基づき、令和２年６月29日開催

の６月定例会の議事録の承認を求めます。議事録につきましては、事前に送付

され、委員各位もご覧のことと思います。つきましては、事務局からの説明を省

略し、承認手続きを行います。 

ご質問を受けたいと思います。何か、ございますか。 

 

（「ありません」の声） 

 

はい、ご質問はないようですので、６月定例会の議事録については、承認するこ

とに異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、令和２年６月29日開催の６月定例会の議事録については、承

認するものとします。 

 

 

３ 議事録署名委員の指名 

下田教育長 

 

 

江嶋真朋子委員 

続いて、会議規則第17条第２項の規定に基づき、本会議の議事録署名委員の

指名を行います。３番 江嶋真朋子委員 を指名します。よろしくお願いします。 

 

はい。（了承） 

 

４ 会期の決定 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

次に、会期の決定でありますが、付議事項等を勘案いたしまして、本日一日限り

といたしたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

(「はい、異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、本日一日限りと決定します。 
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○議事案件 

議案第３５号 複合型施設（図書館・資料館）の愛称決定について（継続案件） 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

下田教育長 

議案第35号複合型施設（図書館・資料館）の愛称決定について、事務局からの

提案･説明を教育次長、社会教育課長にお願いします。 

 

（堀教育次長・佐藤社会教育課長が令和２年７月豊後大野市教育委員会定例会資料に

より説明） 

 

＜提案理由＞ 

 複合型教育施設の愛称を決定するに当たり、別紙のとおり最優秀作品の候補

として選定されたので、当該作品を愛称として決定してよいか、教育委員会の承

認をもとめるものである。 

 

ただいま、6月定例会において継続案件となりました議案第35号 複合型施設の

愛称決定について、改めて提案理由の説明を受けました。 

ご意見・ご質問等がありましたらお願いします。 

 

社会教育課としましては、6月定例会において、愛称の決定方法について、委

員の皆様から貴重なご意見をいただき、改めてその決定方法について検討させ

ていただいたところですが、結論としましては、3月定例会において決定した愛

称の決定方法を尊重し、投票総数の第１位を最優秀作品とすることの提案でご

ざいます。 

したがいまして、小学生が選んだ第1位の「ふれあい.学びの杜」を愛称として採

用することについて、ご異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。議案第35号 複合型施設（図書館・資料館）の愛称決定に

ついては、原案のとおり決定します。 

 

ここで、学校教育課長に要望でありますが、今回、愛称として採用された作品に

ついて、小学生がどのような思いで選んだのかを聞いてもらいたいと思います。

その結果を整理して、８月５日までに、社会教育課長、図書館長に差し上げても

らいたい。加えて、社会教育課長、図書館長には、新図書館開館までに、この

 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

本日の付議事項等は、報告事項１件・議事案件５件です。 

 

ここで、会議の進行について、お諮りします。 

審議の都合上、継続案件の議案第35号につきまして、諸報告の前に審議をお

願いしたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

それでは、継続案件の議案第35号の審議に入ります。 
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愛称が広く市民に伝わるよう、広報に努めることをお願いします。 

 

５ 諸報告 

(１) 教育長報告 

下田教育長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

下田教育長 

 

下田教育長 

 

下田教育長 

それでは、これより諸報告に入ります。 

本来、教育長報告からですが、都合により、教育長報告の前に、図書館長から

報告いたします。資料をご覧ください。 

 

(太田図書館長が令和２年７月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告する) 

 

それでは、教育長報告をさせていただきます。 

 

（教育長が令和２年７月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告する） 

 

教育長報告が、終わりました。 

 

続きまして、各課からの報告に移ります。 

 

(２) 各課報告 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

まず、はじめに、教育次長お願いします。 

 

(堀教育次長が、令和２年７月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告する) 

 

続きまして、学校教育課長お願いします。 

 

（内野宮学校教育課長が令和２年７月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告する） 

 

続きまして、学校給食共同調理場長お願いします。 

 

(赤嶺学校給食共同調理場長が令和２年７月豊後大野市教育委員会定例会資料

により報告する)  

 

続きまして、社会教育課長お願いします。 

 

(佐藤社会教育課長が令和２年７月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告

する) 

 

続きまして、歴史民俗資料館長お願いします。 

 

(高野歴史民俗資料館長が令和２年７月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告する） 
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下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

下田教育長 

 

 

赤嶺学校給食調理場

長 

 

 

 

下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

 

 

下田教育長 

 

下田教育長 

続きまして、公民館長お願いします。 

 

（佐藤公民館長が令和２年７月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告する） 

 

以上で、各課報告が終わりました。ただいまの各課報告について、ご意見ご

質問等がございましたら、お願いします。 

 

学校給食での食中毒に対する対応策について、お聞きします。 

現在の取り組み状況について、説明していただけますか。 

 

調理場においては、7月に入りまして角型食缶の冷たいものについては、保冷

剤を入れる対応と配送車への温度計の設置による温度管理、そして学校に届

いてから15分以内で準備ができるような配送時間の設定とそれに対する協力

について、校長会にお願いしたところです。 

 

他に追加でありませんか。 

 

中体連について、コロナ対策の状況についてお聞きします。問題等はござい

ませんでしたか。 

 

特に、問題等についての報告は受けておりません。 

子どもたちにとっては、県につながらないので、さみしかったかもしれません

が、何とか実施することができてよかったと思っております。 

 

こうしたコロナ禍の中で、こうした対応ができたことは素晴らしいことだと思いま

す。今後もこうした対応ができるという実績ができたと思いますので、今後もよ

ろしくお願いします。 

 

中体連の結果について、８月５日の臨時会で報告をお願いします。 

 

他に質問はございませんか。よろしいでしょうか。 

ないようですので、以上で報告事項を終わります。  

 

 

６ 付議事項等 
 
○報告案件 

報告第13号 学校教育審議会の答申について（豊後大野市立小中一貫校のあり方について） 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

報告事項に入ります。 

報告第13号について、教育次長の提案・説明を求めます。お願いします。 

 

(堀教育次長が令和２年７月豊後大野市教育員会定例会資料により説明)   

 

ご質問ございますか。 
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下田教育長 

 

 

全員 

 

下田教育長 

 

 

内野宮学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

下田教育長 

ないようでありますので、報告第13号については、原案のとおり承認してよろ

しいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、この答申を受けた基本方針を８月５日の臨時会で、提案をお願い

します。 

 

わかりました。 

 

それでは、報告第13号 学校教育審議会の答申については、原案のとおり承

認するものとします。 

 

これで報告案件を終わり、議事案件に入ります。 

 

○議事案件 

議案第３７号 豊後大野市公民館条例施行規則の一部改正について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

全員 

 

下田教育長 

 

 

全員 

 

下田教育長 

 

 

それでは、議案第３７号の審議に入ります。 

事務局からの提案を教育次長に、説明を社会教育課長にお願いします。 

 

(堀教育次長・佐藤社会教育課長が令和２年７月豊後大野市教育員会定例会資料

により説明)  

 

＜提案理由＞ 

豊後大野市公民館条例（平成17年豊後大野市条例第114号）の一部を改正

したことにより、施行規則の一部を改正する必要があるため、豊後大野市教育

委員会事務委任規則第２条第６号の規定に基づき教育委員会の承認をもとめ

るものである。 

 

ただいま、教育次長及び社会教育課長から説明がありましたが、この件につ

いて、ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

ご質問ございますか。 

 

（「ありません」の声） 

 

ご質問がないようですので、これより採決を取ります。議案第３７号については、

原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。議案第３７号 豊後大野市公民館条例施行規則の一部改

正については、原案のとおり承認することに決定します。 
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議案第３８号 豊後大野市体育施設条例施行規則の一部改正について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

全員 

 

下田教育長 

続きまして、議案第３８号の審議に入ります。 

事務局からの提案を教育次長に、説明を社会教育課長にお願いします。 

 

(堀教育次長・佐藤社会教育課長が令和２年７月豊後大野市教育員会定例会資

料により説明)  

 

＜提案理由＞ 

豊後大野市体育施設条例（平成１７年豊後大野市条例第122号）の一部を

改正したことにより施行規則の一部を改正する必要があるため、豊後大野市教

育委員会事務委任規則第２条第６号の規定に基づき教育委員会の承認をもと

めるものである。 

 

ただいま、教育次長及び社会教育課長から説明がありましたが、この件につ

いて、ご質問、ご意見等がありましたらお願いします。 

ご質問ございますか。 

 

（「ありません」の声） 

 

ご質問がないようですので、これより採決を取ります。議案第３８号については、

原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。議案第３８号 豊後大野市体育施設条例施行規則の一

部改正については、原案のとおり承認することに決定します。 

 

    

議案第３９号 豊後大野市公民館条例の一部を改正する条例の施行期日を定める規則について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

続きまして、議案第３９号の審議に入ります。 

事務局からの提案を教育次長に、説明を社会教育課長にお願いします。 

 

(堀教育次長・佐藤社会教育課長が令和２年７月豊後大野市教育員会定例会資

料により説明)  

 

＜提案理由＞ 

豊後大野市公民館条例（平成１７年豊後大野市条例第１１４号）の一部を

改正したことにより施行期日を定める必要があるため、豊後大野市教育委員

会事務委任規則第２条第６号の規定に基づき教育委員会の承認を求めるも

のである。 

 

ただいま、教育次長及び社会教育課長から説明がありましたが、この件につ

いて、ご質問、ご意見等がありましたらお願いします。 

ご質問ございますか。 
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全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

下田教育長 

（「ありません」の声） 

 

ご質問がないようですので、これより採決を取ります。議案第３９号について

は、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

異議なしと認めます。議案第３９号 豊後大野市公民館条例の一部を改正す

る条例の施行期日を定める規則については、原案のとおり承認することに決

定します。 

 

 

議案第４０号 令和２年度豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について 

下田教育長 

 

 

 

 

全員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

続きまして、議案第４０号の審議に入ります。 

この議案の説明及び審議内容等につきましては、地方教育行政の組織及び

運営に関する法律第1４条第７項の規定に基づき、非公開 秘密会としたいと

思います。ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。 

それでは、審議については教育次長及び学校教育課長のみの出席とし、他

の課長及び参事の退席を求めます。なお、審議の必要上、学校教育課担当

係長及び学校教育課担当職員の臨席を認めます。それでは、ここで一時休

憩に入ります。 

 

(午前10時30分) 

□□□ 一時休憩 □□□ 

 

 

～ 社会教育課長・学校給食共同調理場長・図書館長・歴史民俗資料館長 

退出 ～ 

～ 学校教育課学校教育係長・学校教育課担当職員（白石副主任）入室 ～ 

（午前10時40分開議） 

（非公開・秘密会）開始 

※審査時は、教育次長、学校教育課長、学校教育課担当職員のみ臨席した。 

※審議結果は、審査対象者4名のうち、認定1名、不認定2名、保留1名であっ

た。 

 

（非公開・秘密会）終了 

（午前11時10分休憩） 
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□□□ 一時休憩 □□□ 

～ 学校教育課学校教育係長・学校教育課担当職員（白石副主任）退出 ～ 

～ 社会教育課長・学校給食共同調理場長・図書館長・歴史民俗資料館長

入室 ～ 

（午前11時15分開議） 

それでは、開議します。 

これで議事案件を全て終了します。これより、その他に入ります。 

 

７ その他    

①新型コロナウイルス対応について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

下田教育長 

 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

 

内野宮学校教育課長 

 

下田教育長 

はじめに、新型コロナウイルス対応について 学校教育課長が説明いたしま

す。学校教育課長お願いします。 

 

(内野宮学校教育課長が令和２年７月 豊後大野市教育員会定例会当日配付別冊

資料により説明) 

 

ただいまの説明について、ご質問、ご意見等がございますか。 

 

コロナ対策に係る専決予算と６月補正予算について、要求内容がわかるよう

に本日の資料の中に挿入していただけますか。 

社会教育課についても、学校教育課と同様の資料を準備していただきたいと

思います。 

 

備品購入についてですが、要望があったもので手に入りにくいもの、又は入ら

ないものはありますか。 

 

現在、入らないものは特にありません。 

 

他にご質問ありませんか。 

ないようですので、次に移ります。 

 

 

②小中学校補充講座について 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

下田教育長 

 

内野宮学校教育課長 

続いて、小中学校補充講座について 学校教育課長お願いします。 

 

(内野宮学校教育課長が令和２年７月 豊後大野市教育員会定例会当日配付別冊

資料により説明) 

 

ただいまの説明について、ご質問、ご意見等がございますか。 

 

今現在の高校生のサポーターの数はわかりますか。 

 

のべ１８人です。 
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下田教育長 

 

 

内野宮学校教育課長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

矢野憲一委員 

 

内野宮学校教育課長 

 

衞藤栄一委員 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

大学生はどれくらいですか。 

協力要請はしているのですか。 

 

大分大学を含め、３つの大学にお願いに行っております。 

現在３名の応募を受けています。また、１名の方からの問い合わせを受けてい

る状況です。 

大学生については、中学校のサポーターとしてお願いする予定です。 

教職員のＯＢについては、約３０人の方が、現在協力できることになっていま

す。 

他にご質問ありますか。 

 

ＣＲＴテストとは、どういうものですか。 

 

全国学習状況調査と似たものです。ＣＲＴの名称は、業者が付けたものです。 

 

三重総合高校には、再度お願いに行って欲しいです。教えることは、自ら勉

強することにつながると思います。そして、後輩の面倒を見てあげるという意識

は、ふるさとを大事に思う気持ちにつながると思います。 

よろしくお願いします。 

 

ただ今の意見を踏まえ、そして課題解決のための補充講座の目的、意義を再

度認識し、是非とも成功させるために、引き続き三重総合高校に対して学習

サポーターの募集に努めてください。 

高校入試に向けた取り組みとしても大きな意味があるわけですから、よろしく

お願いします。 

そして、教育委員の皆さんにも補充講座の開催日程をお知らせしてください。 

 

他にご質問ありませんか。 

ないようですので、次に移ります。 

 

 

③外部評価会議にかかる教育委員会活動報告について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

下田教育長 

続いて、外部評価会議にかかる教育委員会活動報告について、説明いたし

ます。 

 

(下田教育長が令和２年７月 豊後大野市教育員会定例会当日配付別冊資料により

説明) 

 

この件についてご質問ございますか。 

よろしいですか。 

 

それでは以上で、その他について終わります。 

続いて、連絡調整に入ります。 
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８ 連絡調整 

○ 令和２年第４回臨時会及び令和２年８月定例会の日程確認について 

○ 令和２年第５回臨時会及び令和２年９月定例会の日程確認について 

下田教育長 

 

 

堀教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

今後開催予定の臨時会及び定例会の日程について、教育次長お願いしま

す。 

 

第４回臨時会につきまして、８月５日水曜日、午前９時から開催したいと考えて

います。８月定例会につきましては、８月２５日月曜日 午前９時から開催した

いと考えています。また、第５回臨時会を８月２０日までに開催をお願いしたい

と考えていますので、日時の決定をお願いします。 

 

======= 日程協議・確認調整を行う ======== 

（協議の結果） 

 

第４回臨時会については、８月５日水曜日 午前９時から、第５回臨時会につ

いては、８月１７日月曜日 午前１０時から開催することに決定します。よろしく

お願いします。 

また、８月定例会は、８月２５日月曜日 午前９時から開催しますので、よろしく

お願いします。 

なお、９月定例会の日程については、市議会９月定例会の開催日程の都合

上、９月２９日火曜日の開催の予定でお願いします。 

 

これで、連絡調整を終わります。 

 

 

９ 閉会 

下田教育長 

 

 

 

以上をもちまして、本日の日程は全て終了いたしました。 

これで、令和２年７月 豊後大野市教育委員会定例会を閉会いたします。 

お疲れ様でした。 

 (午前11時40分閉会) 

 


